LA WAPI AU CALENDRIER PICARDES

Une nouveauté du Comité des Picardes

C'est l'histoire d'une nouvelle organisation qui a certainement sa raison d'être mais qui ne respectait pas les règles édictées par le Challenge des Picardes du stage préalable et du club organisateur. Disons que les circonstances l'ont imposée et qu'il faut parfois (?) s'asseoir sur le règlement ! 580 cyclos en ont profité pour rouler dans une bonne ambiance Wallonie Picarde le 27 Juillet.



01) Organisation Service des Sports Province du Hainaut avec Alain Leroy et Thierry Marichal.



02) Avec la collaboration du Comité des Picardes désormais présidé par l'Audax Gérard Derouf.



03) Audax en attente du départ.



04) Mathilde en distribution cadeau



05) Pour Victor Carton... rouge!



06) Parmi les 74 Audax Tournai participants à cette 1^e Wapi ensoleillée, fin Juillet, ceux du départ de 8h.

UATiquement Vôtre N° 41



07) Victor, Hubert et Fernand, tranquilles mais intrigués.



08) Ils s'arrêtent pour une fuite qui n'est pas leur puisque mienne



09) Alors, Fernand devra donner une chambre et Victor regonfler!



10) Ravitaillement tenu par des gens de la Province.



11) Nouveaux de l'année...mais pas (encore) Audax!



12) A Guignies Albert et Paul.



13) En cage, Daniel Houtekins?



14) JPierre et le champion Romain



15) Rassemblement avant la Semaine Fédérale FFCT.



16) Antoine Delneste et Picards de Wallonie Picarde.

